

- 毎日通園で療育を受けられ、この4月から幼稚園に入られるお子さま

○ あーとの先生方へ

いつもお世話になってありがとうございます。

去年の4月から毎日、園子通園に通わせたいなと  
おっしゃっていました。感謝の気持ちでいっぱいです。

通い出した時は一年後 ○くんがこんなに成長している  
とは想像していませんでした。

言葉も少しずつ増えてきて、元気・元気・元気と  
精神の気持ちも少しずつ増えました。

家だけではちょっと手くいかなかったと見えます  
先生達が毎日習慣づけてくれたからだと見ています  
家に帰って来ても ふとおとこ友達と遊んだ事や  
けんかで涙を取る事などを家で果してうれしく思っています

毎日 きくのが楽しいです。

夜は「また○くん、明日、セイってきてね○くん」と(笑)

朝からは幼稚園生活が始まります。

最初は平野うさぎちゃん環境に慣れるまでは  
○くん自身 いい事もあると見えますが、少しうつ  
前と一緒に進んでいく中の幼稚園生活も

楽しく見えてくれる感じでこれから見ています。

とてもいい○くんにはいろんな経験をしてほしいし  
出来を時々嬉しいと言つ麿ひで味わってほしいです。

これからも お世話や迷惑かけると思いつかが  
○くんの事 わたくち願いします。